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Som El Campello
u¿Qué balance realizaría de la 
gestión de sus áreas en esta 
primera mitad de legislatura? 
Rafael Galvañ: Ha sido un año 
muy complicado pero me siento 
muy orgulloso de todo aquello 
que hemos llevado a buen puerto. 
Desde el día uno de esta pande-
mia teníamos operativo un dispo-
sitivo de Protección Civil, al servi-
cio de los ciudadanos. Realizaron 
labores esenciales tales como ir 
a hacer la compra a las personas 
mayores o afectados por Covid. 
En esos momentos de incerti-
dumbre los voluntarios se volca-
ron al 200% aún no sabiendo el 
grado de gravedad de la situación 
que estábamos viviendo. 
Por eso, desde estas líneas me 
gustaría agradecer públicamente 
la excelente labor de estos volun-
tarios, sobre todo al jefe de la agru-
pación Francisco Varó, nuestro 
“Paco”.

¿Cómo se encuentra la agrupa-
ción de Protección Civil en la 
actualidad? Cuando comenza-
mos la legislatura apenas había 10 
voluntarios y en este momento la 
agrupación cuenta con 30 efecti-
vos. Además, les hemos dotados 
de nuevos vehículos para que pue-
dan realizar adecuadamente su 
labor.  Contamos con una página 
web, https://proteccioncivilelcam-
pello.es/, y realizamos campañas 
de captación de voluntarios de for-
ma permanente.

El trabajo de la Policía Local 
también fue fundamental en 
esos momentos. Sí, estuvieron 
más que a la altura de las circuns-
tancias. Es de destacar el trato 
exquisito que tuvieron los agentes 
en los peores momentos de la pan-
demia, realizando una tremenda 
labor pedagógica, hablando con 
los vecinos para intentar minimizar 
los efectos de esta pandemia des-
de los más mayores hasta los más 
pequeños. Por eso, también mi 
felicitación a la labor de la Policía 
Local de El Campello en especial 
para el Comisario Principal, José 
Antonio Cano, por su gran labor.

¿Cómo pudo adaptarse el 
Ayuntamiento a las exigencias 
del confinamiento y el teletra-
bajo? El Ayuntamiento durante la 
pandemia cerró sus puertas, pero 
continuó trabajando. Eso fue gra-
cias al tremendo esfuerzo que se 
realizó desde el área de nuevas 
tecnologías en donde se consi-
guió en tiempo récord aplicar tec-
nologías. Por ello, desde aquí mi 
felicitación al área de Informática 
del ayuntamiento en especial a 
Luis Esteve, hoy jubilado, por su 
enorme esfuerzo. Además, mien-

tras ocurría todo esto, desde el 
área de Salud Pública realizamos 
pliegos y contratos menores para 
dotar con mascarillas a la pobla-
ción, cuando éstas escaseaban. 
Realizamos un reparto en mano 
gracias de nuevo a la labor de 
nuestros voluntarios de Protec-
ción Civil.

¿Estáis trabajando para reforzar 
la plantilla de la Policía Local de 
El Campello? Sí, precisamente 
en esta legislatura vamos a crear 
dos nuevas plazas de oficiales y 
también estamos tramitando una 
bolsa de interinos para cubrir ba-
jas y necesidades del servicio. En 
este sentido, me gustaría agrade-
cer la celeridad con la que están 
trabajando en el área de Recursos 
Humanos del Ayuntamiento que 
dirige la edil Lourdes Llopis (Par-
tido Popular). También que hemos 
creado, ya que no existía la unidad 
de VIOGEN (Sistema de segui-
miento integral para los casos de 
violencia de genero). Por otro lado, 
destacar que hemos realizado dos 
Juntas de Seguridad Local que no 
se llegaron a celebrar en la pasada 
legislatura.

¿Cómo es la relación con Guar-
dia Civil? Excelente, de hecho, en 
esta le estamos incidiendo en esa 
colaboración mutua. Desde aquí 
me gustaría agradecer la empatía 
y predisposición existente del Co-
mandante del puesto de la Guardia 
Civil de El Campello con los veci-
nos y con la Policía Local del mu-
nicipio, Daniel P.D. que sustituyó 
el año pasado al teniente Cordero 
con quien también tuvimos un trato 
y una excelente colaboración.

¿Qué otras novedades podría 
adelantarnos en cuanto a nue-
vo equipamiento de la Policía 
Local de El Campello? Vamos 
a incorporar la unidad de drones, 
para que nos ayude a las tareas 
de control y seguridad.  También 
hemos renovado el furgón de ates-
tados así como el resto del parque 
móvil de renting de la Policía Local, 
apostando por coches híbridos.
Y con el furgón antiguo de la Po-
licía Local queremos crear una 
unidad de Policía de Barrio. Esta-
ría dotado con dos agentes que se 
dedicarán a recorrer las distintas 
zonas del municipio y recoger las 
inquietudes de los vecinos. Es una 
forma de acercar la Policía Local a 
los ciudadanos.  

¿En qué consiste el proyecto de 
instalación de cámaras en el tér-
mino municipal? Se trata de una 

actuación que tiene como principal 
objetivo mejorar la seguridad del 
municipio en todos los sentidos, 
buscando la prevención de delitos 
de toda índole. Estamos poniendo 
todos los medios posibles para de-
tectar al infractor o al delincuente
Tenemos un proyecto para instalar 
unas cincuenta cámaras en distin-
tas vías del término municipal. Se 
instalarán distintos tipos de cáma-
ras: cámaras con gran angular, 
ambientales y cámaras con lector 
de matrícula. Para su colocación 
se ha buscado la idoneidad de 
conectividad y de funcionabilidad.  
Ha sido una gran labor ya que te-
níamos que hacer un estudio de la 
infraestructura que había en cada 
ubicación. Por eso hemos tardado 
casi un año en su realización. En 
agosto se llevó a contratación y 
tras una subsanación de un par de 
cosas esperemos que este año se 
pueda poner en marcha.

Habéis realizado una reestruc-
turación de tráfico en Coveta 
¿cuáles han sido los resulta-
dos? Excelentes, y tenemos dos 
informes de tráfico desde que se 
implantó en junio que así lo avalan. 
Esta restructuración del tráfico en 
Coveta ha sido una reivindicación 
histórica de AMECOVE, y por fin 
nos hemos puesto manos a la obra 
para ponerla en marcha.
Para ello se ha contado con profe-

sionales del transporte público, con 
empresa de autobuses que dan 
cobertura a la zona, con FCC, con 
Infraestructuras y asociaciones ve-
cinales. Además, se ha explicado 
el proyecto a todos los grupos polí-
ticos que quisieron asistir a la reu-
nión, hubo uno que no fue. Creo 
que para un cambio de tráfico nun-
ca se ha hablado con tanta gente.
También nos han manifestado su 
gratitud los comercios de la zona, 
ya que hemos ejecutado un total 
de 150 nuevas plazas de aparca-
miento que eran inexistentes. 

En la zona existían viales de doble 
sentido en donde no cabían dos 
vehículos en unas vías carentes 
de aceras. Nosotros considera-
mos que a esa situación había que 
ponerle solución y por eso hemos 
conseguido habilitar bandas de 
aparcamiento, viales de un único 
sentido para que pasear pueda 
ser una actividad no tan peligrosa. 
Este mes comenzará la segunda 
fase, desde plaza Don Carlos has-
ta Venta Lanuza.
¿Cómo ha sido la acogida de los 
vecinos? Muy buena, de hecho, la 
Asociación de vecinos AMECOVA 
pasó hace unos días un escrito por 
registro para darnos la enhorabue-
na. Y es más, en el último pleno el 
grupo de la oposición RED, nos 
hizo un ruego para que la conce-
jalía se mantenga firme en todo 
lo que se ha cambiado en Coveta 
pese a algunos vecinos que están 
en contra.
No obstante, sabemos que nunca 
llueve a gusto de todos y pedimos 
disculpas a las personas que tie-
nen que dar un poco más de rodeo 
para llegar a sus casas, pero des-
de el Ayuntamiento tenemos que 
atender al bien común que en este 
caso era mejorar la seguridad de la 
zona.

¿Considera que la playa de pe-
rros de la punta del rio necesita 
más seguridad? No, en mi opi-
nión esa zona del municipio nunca 
ha estado tan vigilada como ahora. 
De hecho, a petición de este con-
cejal, con la estrecha colabora-
ción que hay con el comandante 
del puesto de la Guardia Civil. Se 
realizó una labor de comunicación 
con los vecinos de los edificios cer-
canos en donde se les pedía que 
reportasen cualquier acción extra-
ña de cualquier individuo para que 
la Policía Local o la Guardia Civil 
tuviera conocimiento.
Además, existe un compromiso de 
Guardia Civil para realizar visitas 
periódicas del Seprona en la zona. 
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Som El Campello
uUna acción inusitada que 
abre las puertas a la cele-
bración de nuevas ediciones 
ya que, “como ayer pudimos 
comprobar, tuvo una excelen-
te acogida no sólo por nuestra 
vecindad sino también por la 
ciudadanía de poblaciones ve-
cinas que se animaron a venir 
hasta nuestro municipio para 
realizar el circuito preparado 
por la concejalía, para después 
quedarse a comer y disfrutar 
de nuestra magnífica gastro-
nomía”, ha destacado el primer 
teniente de alcalde.
Y es que, entre los más de 270 
participantes, se encontraban 
familias procedentes de Alican-
te, Elche, San Juan, San Vicen-
te de Raspeig, Villena, Petrer, 

Onil o Almansa, además de 
personas que están disfrutando 
de sus vacaciones en nuestro 
municipio. Todas coincidían en 
señalar que “ya es hora que se 
pongan en marcha iniciativas 
como estas; que no se queden 
en conmemoraciones puntua-
les y se habiliten espacios para 
poder disfrutar al aire libre, fo-
mentando la movilidad sosteni-
ble”.
La jornada, que arrancaba a las 
10.00h, se prolongaba durante 
cuatro horas durante las cuales 
la concejalía organizó cuatro 
sorteos en el punto de avitua-
llamiento donde todos los par-
ticipantes pudieron refrigerarse 
y tomar fuerzas para continuar 
recorriendo el circuito de 3 km 
de distancia, que transcurría 

entre el número 1 de la calle 
San Vicente y el número 62 de 
la Av. Jaume I El Conqueridor.

Una iniciativa que ha contado 
con una exitosa acogida y que 
el primer teniente de alcalde 
Julio Oca (Cs) anuncia, “no 

tardaremos en repetir”. Actual-
mente, la concejalía estudia la 
apertura del carril bici de la ca-
lle San Vicente y la habilitación 
de una acera – vía en la playa 
de Muchavista, durante el pe-
riodo de temporada baja y con 
horario regulado durante los fi-

nes de semana.
Asimismo, la concejalía desea 
agradecer tanto a la policía lo-
cal como a los operarios de la 
concejalía de Servicios, su tra-
bajo y esfuerzo para que esta 
inédita jornada en El Campello 
resultara un auténtico éxito.

Éxito en la primera edición del Día sin coches 2021

Cerca de 300 ciclistas y patinadores inundaron el circuito marcado por la concejalía de Medioambiente para 
celebrar la I Edición del Día Sin Coches

l Con una meteorología inmejorable, El Cam-
pello se inundaba ayer al mediodía de cientos 
de ciclistas, patinadores y peatones de todas las 
edades que no dudaron en aparcar sus vehí-
culos para conmemorar la “I Edición del Día 
Sin Coches” en el municipio, organizada por 
la concejalía de Medioambiente, que dirige el 
primer teniente de alcalde Julio Oca (Cs).

El Campello celebró la I Edición del Día Sin Coches

lEntrevistamos a Rafael Galvañ, concejal del Partido Popular del 
Ayuntamiento de El Campello encargado de las áreas de Seguridad, 
Salud Pública, Protección Civil y Nueva Tecnologías

“Estamos poniendo todos los 
medios posibles para detectar 
al infractor o al delincuente”

Som El Campello
uLa concejalía de Tercera 
Edad, dirigida por la edil Mercé 
Pairó (Cs), desea felicitar públi-
camente al equipo humano de 
la residencia Orpea El Cam-
pello, que se ha alzado con el 
primer puesto en el V Torneo de 
Cocina Orpea Ibérica, en el que 
participaban más de 60 residen-
cias y que tuvo lugar en el in-
comparable marco del claustro 
principal del Parador Nacional 
de Alcalá de Henares.
La receta con la que Trinidad 
Llorent e Isabel García, cocine-
ra y directora respectivamente 
de la residencia campellera, 
concursaron y lograron alzar-
se vencedoras, “Som de Mar”, 
consistió en un plato de bonito 
escabechado con arroz mante-
coso, sobre una base de agua-
cate, al que han añadieron higo 
confitado y salsa de caqui.
Ambas campeonas han mostra-
do su gran satisfacción por este 
premio, ya que en ediciones 
anteriores estuvieron muy cer-
ca de conseguirlo. “Es una re-

compensa al trabajo y esfuerzo 
diario; refleja el reto al que nos 
enfrentamos cada día elaboran-
do platos, teniendo muy claros 
sus ingredientes para que estén 
preparados a la hora pertinente 
y lleguen a la mesa con la tem-
peratura y el emplatado óptimo, 
a la altura de unos comensales 
exigentes como lo son las per-
sonas mayores”, ha explicado 
Trinidad Llorent. Para la edil 
de Tercera Edad, Mercé Pairó 
(Cs), El Campello puede sentir-
se orgulloso y bien tranquilo de 
las manos en las que se hallan 
nuestros mayores y residentes. 
“Nuestros mayores tienen unos 
requerimientos nutricionales 
específicos, unos patrones ali-
mentarios a los que se ha de 
prestar especial atención, para 
proporcionarles la alimentación 
adecuada, lo que realmente ne-
cesitan”, ha destacado la edil.
Además, Mercé Pairó (Cs) ha 
felicitado al equipo humano de 
la residencia porque “el galar-
dón concedido a Orpea El Cam-
pello es un reconocimiento al 

sacrificio y la implicación diaria 
que sobradamente conocemos, 
por lo que desde la concejalía le 
brindamos nuestra más sincera 
enhorabuena”.
De esta manera, Orpea El Cam-
pello se erige campeona en un 
torneo culinario con un jurado 
del más alto nivel compuesto 
por Diego Guerrero, chef 2 es-
trellas Michelin, Juan Sebastien 
Mulliez, director de Restaura-
ción de Grupo ORPEA, Cristina 
Cantero, directora de Comuni-
cación y  Public Affairs de OR-
PEA Ibérica y Juan Julián Fer-
nández, jefe de Estudios de la 
Escuela Superior de Hostelería 
de Madrid.
“Som de Mar” ha sido galardo-
nado por su sabor, originalidad, 
aplicación de las técnicas de co-
cinado, orden en la ejecución de 
la receta y el aprovechamiento 
del producto o conciencia soste-
nible, en una competición en la 
que midieron sus destrezas cu-
linarias los cocineros de más de 
sesenta residencias de la firma 
entre España y Portugal.

Orpea El Campello triunfa en Alcalá de Henares al vencer en el torneo de cocina Orpea Ibérica con «Som del Mar»

Todos los integrantes de Orpea en el consurso

“Tenemos un proyecto para instalar unas cin-
cuenta cámaras en distintas vías del término 
municipal”

“Hemos recibido feli-
citaciones de vecinos y 
de un grupo de la opo-
sición por la reestruc-
turación de tráfico en 
Coveta”
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La fideuá campellera y el gazpacho de pescado reciben un 
aplauso tras su degustación en «Alicante Gastronómica»

Som El Campello
u Al mediodía, cuando apreta-
ba el hambre, los cocineros de 
los restaurantes Seis Perlas y 
Club Náutico subieron a uno de 
los escenarios principales para, 
guiados por la periodista Ana-
bel Rosas, preparar en directo 
dos de los platos estrellas de 
nuestra cocina más represen-
tativa: la “fideuá campellera” 
(Seis Perlas), y el gazpacho de 

pescado (Club Náutico), cuyo 
proceso de elaboración fue se-
guido de cerca por el público, 
que tomaba notas a la espera 
de poder degustar los platos.
Entre el público se encontraban 
los máximos responsables de 
ambos restaurantes, junto con 
el alcalde Juanjo Berenguer y 
la concejala de Turismo Marisa 
Navarro (PP), quienes pudieron 
comprobar personalmente el 

éxito de profesionales y público 
de la convocatoria y la idonei-
dad de participar en años suce-
sivos en la muestra.

El Campello ofreció lo mejor 
de sus fogones en «Alicante 
Gastronómica»
Las instalaciones de la Insti-
tución Ferial Alicantina (IFA), 
acogieron “Alicante Gastronó-
mica”, una cita impulsada por 

la Diputación Provincial que 
preside Carlos Mazón y obliga-
da de los destinos turísticos de 
toda la Comunidad Valenciana 
que tienen algo que ofrecer 
en cuanto a fogones se refie-
re. Eso explica la destacada 
presencia de El Campello, con 
stand propio y protagonista, de 
una degustación de los platos 
más característicos del munici-
pio de la mano de los chef de 
los restaurantes Seis Perlas y 
Club Náutico.
Al acto inaugural acudieron el 
alcalde Juanjo Berenguer, el 
primer teniente de alcalde Julio 
Oca (Cs), la portavoz de Vox, 
María José Sañudo, y la conce-
jala de Turismo Marisa Navarro 
(PP), todos ellos integrantes del 
equipo de gobierno local, que 
se han turnado para recibir a los 
visitantes en el espacio reserva-
do para el municipio, atendido 
en todo momento por técnicos 
de Turismo para repartir entre 
los interesados información 
sobre nuestros restaurantes y 
recetarios de la cocina campe-
llera más tradicional.

l Se clausuró en las instalaciones de la Institución Ferial Alicantina 
(IFA) “Alicante Gastronómica”, una cita que durante cuatro jornadas 
ha reunido a los mejores fogones de la provincia con el objetivo de pro-
mocionar la Costa Blanca como destino gastronómico indiscutible.

Uno de los cocineros preparando en directo uno de los platos

Marisa Navarro, concejal de Turismo junto al alcalde de El Cam-
pello, Juanjo Berenguer degustando uno de los platos

«Mares circulares» retira de los 
arenales colillas y kilos de residuos

Som El Campello
u La actividad de conciencia-
ción y limpieza, daba comienzo a 
las 11:00h del mediodía con una 
batida de los participantes en los 
arenales de la playa Almadraba 
y Carrer la Mar. A continuación, 
César Pérez, director del área 
mediterránea de la “Asociación 
Chelonia”, instruía al alumnado 

acerca de la importancia de la 
conservación de especies y eco-
sistemas y en el cómo podemos 
contribuir a un desarrollo huma-
no más sostenible, preservando 
la biodiversidad.
Tras la amena charla formati-
va, durante la cual el alumnado 
pudo tomar un almuerzo para 
recuperar fuerzas antes de pro-

seguir con la actividad, la acción 
medioambiental se centró en las 
inmediaciones de los Baños de 
la Reina donde, “desgraciada-
mente se halló también una gran 
cantidad de residuos”, apunta 
Julio Oca (Cs), primer teniente 
de alcalde y edil de Servicios y 
Medioambiente que concluye, 
“hay que seguir apostando por 

las campañas de concienciación 
medioambiental desde edades 
muy tempranas, porque en la ju-
ventud está el cambio definitivo; 
el futuro de nuestro planeta”.
Concretamente, los participantes 
en esta actividad lograban retirar 
de nuestras playas 70 kg de re-
siduos repartidos por fracciones 
en miles de colillas, 26 kg de pa-
pel y cartón; 15 Kg de plásticos y 
gomas; 8 kg de envases ligeros; 
5 kg de cristales y similares y 16 
kg de restos.
En este sentido, Ramón Alonso, 
responsable de Comunicación, 
Sostenibilidad y Relaciones Ins-
titucionales de Coca-Cola en 
Alicante, destacó las líneas de 
actuación de “Mares Circulares. 
“Es un programa ambicioso que 
se centra en tres áreas muy bien 

definidas: recogida de residuos 
en playas, entornos marinos y 
pluviales; la sensibilización de la 
población sobre la importancia 
de la conservación de los en-
tornos marinos y el impulso a la 
economía circular, para lo cual 
el apoyo de las administracio-
nes, como el de la concejalía de 
Medioambiente del Ayuntamien-
to de El Campello, es fundamen-
tal.
Esta acción medioambiental, 
además, ha contado con la co-
laboración del Club Náutico El 
Campello y la concesionaria del 
servicio de limpieza municipal 
FCC, cuyo delegado en nuestro 
municipio, Diego Jiménez y su 
educadora medioambiental, Ai-
tana Green, no han dudado en 
compartir esta jornada.  

l“Mares circulares”, el proyecto de concienciación medioambiental 
que abandera Coca-Cola en toda España, lograba ayer al mediodía 
retirar de nuestros arenales miles de colillas y decenas de kg de resi-
duos en tan sólo dos horas. Todo ello, con la inestimable colaboración 
de más de 50 alumnos del colegio “Salesianos El Campello”, volun-
tariado medioambiental adscrito a la concejalía de Medioambiente, 
trabajadores del Grupo Brotons y diferentes personas que, de forma 
espontánea, se sumaron a la acción. 

Julio Oca, concejal de Medioambiente junto a los alumnos del colegio Salesianos
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Som El Campello
uDesde el grupo municipal de 
Compromís en El Campello, 
denuncian la vulneración siste-
mática de los derechos de las 
personas valencianoparlantes 
en el municipio por parte del 
tripartito de PP, Ciudadanos y 
Vox. Adriana Paredes, conceja-
la portavoz de grupo, comenta 
que “el último desprecio a los 
derechos linguísticos ha sido la 
programación de escuelas de-
portivas repartidas a los esco-
lares solo en castellano, vulne-
rando a nuestro entender la Llei 
d’Ús i Enseyament del Valencià 
(LUEV). Debemos entender el 
plurilinguismo como una fuer-
za propia, no debemos privar 
a los más pequeños de esta 
oportunidad y de esta seña de 
identidad”. La edil lamenta que 
«este no es más que un des-
precio más a la pluralidad de 
los campelleros y campelleras. 
Nada más entrar en el gobier-
no, denunciamos públicamente 

que estos partidos eliminaron el 
valenciano de los documentos 
emitidos por el Ayuntamiento. Y 
aún sin subsanar está el portal 
de participación ciudadana, a 
pesar de nuestras advertencias 
y la promesa del alcalde de que 
la página estaría en valenciano 
y en otros idiomas de la UE”.
Desde la coalición exigen que 
se cumpla esta normativa, que 
garantiza el uso y la enseñanza 
del valenciano, desarrollando la 
cooficialidad recogida en el Es-
tatuto de Autonomía. Añaden 
que acudirán a la Sindicatura 
de Greuges si no se produce 
una inmediata rectificación en 
esta sistemática vulneración de 
la derecha hacia la historia, la 
cultura y los derechos lingüísti-
cos de los valencianoparlantes. 
Desde el grupo municipal recal-
can que «una administración 
pública está obligada a cumplir 
la ley y también a respetar los 
derechos de toda la ciudadanía, 
hablen la lengua que hablen”.

Compromís critica al Ayuntamiento de El 
Campello por no promocionar el valenciano

La concejala de Compromís pel Campello, Adriana Paredes

EU El Campello denuncia un 
nuevo retraso en el pago de 
proveedores del gobierno local

Som El Campello
uCabe recordar que la formación de izquierdas 
viene denunciando que el ejecutivo local lleva 
desde el primer trimestre de 2020 incumplimiento 
de la Ley de Morosidad. Y las cifras de los abo-
nos, del periodo medio de pago, en el segundo 
trimestre de 2021 continúan superando el plazo 
máximo legal. Los datos aportados por la forma-
ción, que demuestra la demora proveedores, son 
claros. En el primer trimestre de 2020, de enero 
a marzo: 41.49 días; en el segundo trimestre, de 
abril a junio: 48,66 días; tercer trimestre, de julio a 
septiembre, 45,61 días; y en el cuarto trimestre: 

de octubre a diciembre: 36,31 días. A pesar de ce-
rrar el año con la cifra más baja el primer trimestre 
de 2021, de enero a marzo se volvió a elevar a 
49.10 días; y ahora en el segundo trimestre, de 
abril a mayo a 39. La formación de izquierdas exi-
ge por tercera vez, las anteriores fueron en marzo 
y junio de 2021, a la concejalía responsable de la 
hacienda local, dirigida por Lourdes Llopis (PP), 
que adopte las medidas pertinentes para que el 
Ayuntamiento de El Campello cumpla con la Ley 
de Morosidad ante los proveedores y se deje de 
poner excusas que no solucionan los problemas 
del consistorio, ni pagan facturas.

Fachada del Ayuntamiento de El Campello

u En España contamos con 
8.000 kilómetros de costa, gran-
des ríos, numerosos lagos y, so-
bre todo, una orografía y un clima 
que convierten nuestro país en 
un lugar idóneo para el desarrollo 
de una acuicultura sostenible y 
de calidad.
La combinación de unos entor-
nos sin igual, como el mar galle-
go, las costas valenciana, catala-
na, murciana y andaluza, los ríos 
de las dos Castillas o las Islas Ca-
narias, conforman nuestra cultura 

gastronómica.
Pero, aunque el sabor es un ele-
mento fundamental, en la acuicul-
tura de España también priman 
otros aspectos como la seguridad 
alimentaria y la nutrición.

Garantía de seguridad
El pescado de acuicultura se so-
mete en España a los más estric-
tos controles sanitarios en todas 
las etapas, desde la primera fase 
del proceso hasta su comercia-
lización, para llegar a nuestra 

mesa con las máximas garantías.
Ante un consumidor cada vez 
más informado y concienciado 
en materia de seguridad alimen-
taria, el pescado de cría supera 
con creces las exigencias en este 
ámbito.
La trazabilidad y la frescura son 
otros de los aspectos que definen 
al pescado de crianza y engrosan 
sus bondades.
En definitiva, hablar de acuicultu-
ra es hablar de seguridad alimen-
taria, pues el carácter sostenible 
de la actividad acuícola va de la 
mano de su papel como garante 
del suministro permanente de ali-
mentos sanos, sabrosos, saluda-
bles y seguros.

Fuente de nutrientes
A nivel nutricional el pescado es 
fundamental en nuestra dieta, 
pues aporta proteínas, ácidos 
grasos poliinsaturados -como el 
Omega 3-, vitaminas -A, B y D- y 
numerosos minerales como cal-
cio, fósforo, yodo, zinc, hierro y 

selenio.
Sin duda, contribuye a hacer de 
la dieta mediterránea un modelo 
a seguir; una pauta nutricional 
que ha traspasado fronteras y 
que se ha convertido en todo un 
estilo de vida saludable.
Los expertos destacan la relación 
positiva entre la ingesta de pes-
cado y la prevención de enfer-
medades cardiovasculares, aso-
ciando la primera con una clara 
disminución del riesgo de pade-
cer una patología de este tipo.
Por otro lado, el pescado cum-

ple en nuestro organismo una 
función antiinflamatoria y antioxi-
dante que ayuda a reducir la po-
sibilidad de que se formen placas 
de ateroma -antesala de la ate-
rosclerosis- y de sufrir accidentes 
cerebrovasculares.
La salud ósea y del sistema arti-
cular también están íntimamente 
ligadas al consumo de pescado 
fresco como el que proviene de la 
acuicultura.
Por último, la digestibilidad de 
este alimento hace que sea muy 
recomendable a cualquier edad.

lLa acuicultura es la mejor solución ante la creciente demanda -por 
parte de los consumidores- de productos alimentarios de calidad pro-
cedentes del mar. 

Actualmente, en España se cultivan las siguientes 
especies: dorada, lubina, corvina, rodaballo, anguila, 
seriola, lenguado y atún rojo (agua salada); trucha ar-
coíris y esturión (agua dulce) y otros organismos acuá-
ticos como el fitoplancton.
 
Así, el excelente trabajo que los biólogos, marineros 
y acuicultores españoles realizan día a día para la cría 
de los productos marinos y fluviales permite que estos 
lleguen a nuestra mesa con todas las garantías nutri-
cionales y de seguridad alimentaria.

No te pierdas la primera exposición 
internacional sobre la cultura Etrusca

Som El Campello
u La Diputación Provincial de Alicante está llevan-
do a cabo la primera exposición internacional sobre 
la cultura Etrusca que acoge el Museo Arqueológico 
de Alicante desde agosto hasta diciembre de 2021. 
Bajo el título ‘Los Etruscos. El amanecer de Roma’, 
la nueva colección muestra la historia de esta mis-

teriosa y refinada civilización desde sus orígenes en 
el siglo IX a.C. hasta su paulatina absorción con el 
dominio de Roma en el siglo I a.C.
La exposición está dividida en cinco secciones te-
máticas que revelan, con curiosidades y hechos 
inéditos, los mayores interrogantes de la antigua 
cultura itálica que precedió a Roma. Los visitantes 
podrán recorrer los espacios dedicados a la ‘Anti-
gua Etruria’, ‘La civilización etrusca’, ‘Los etruscos y 
lo sagrado’, ‘Aldilà’, y ‘Los etruscos y Roma’.
Entre las piezas seleccionadas destacan figuras y 
relieves funerarios como la urna de Ulises y las Si-
renas del Museo de Volterra. También se podrá ver 
una jarra canópica de Chiusi, una estela funeraria 
de Florencia, la urna del Rapto de Proserpina de 
Volterra o el sarcófago masculino de la necrópolis 
de Rosavecchia en Tuscania.
Además, como fiel testimonio de la relevancia del 
comercio etrusco en el Mediterráneo antiguo, la ex-
posición incluye un espacio propio para mostrar la 
huella de la cultura itálica en tierras alicantinas con 
piezas procedentes de varios museos alicantinos 
-Xàbia, La Vila y el propio MARQ-, reunidas bajo el 
título “Objetos Etruscos en Alicante”.
Por otra parte, el proyecto se acompaña de moder-
nos recursos gráficos y didácticos, proyecciones 
audiovisuales y dispositivos tecnológicos e interacti-
vos, además de un área didáctica para los visitantes 
más jóvenes.

Productos de acuicultura: garantía de 
seguridad alimentaria y nutrición

•VENDO ATICO EN CALLE ÁLAMOS •SAN JUAN PUEBLO. 
OPORTUNIDAD  – Amplio ático de 160m2 de ellos 75m2 de 
terraza- urbanización con piscina. Garaje y trastero  incluidos. 
Oportunidad. Buenas calidades Del año 2002 145.000€ +34 623 
343 056
•PISO OPORTUNIDAD DE INVERSIÓN. 2 PLANTA EN EL CEN-
TRO DE SAN JUAN 65.000€.  3 HABITACIONES Y 2 BAÑOS. 
MUY LUMINOSO Y CON VISTAS. URGE +34 623 343 056
•COMPRO VIVIENDA EN SAN JUAN O ALREDEDORES, NO 
IMPORTA PRECIO O ESTADO. COMPRO CUALQUIER TIPO 
DE INMUEBLE. PISO, CHALET, CASA ..INTERESADOS LLA-
MAR AL +34 722 260 850

Anuncios por palabras
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uEste es el segundo año que 
no hay fiestas, ¿Cómo se ha 
vivido esto desde la junta? 
Creo que como a todos los que 
nos ha tocado presidir entida-
des en estos momentos, hemos 
vivido estos años con mucha 
preocupación e incertidumbre 
por no saber cuánto iba a du-
rar la pandemia. Cuando nos 
confinaron nos dijeron que iba 
a ser para dos semanas y por 
desgracia, estas son las segun-
das fiestas que no podemos ce-
lebrar, al menos tal y como las 
conocemos. Eso sí, tengo que 
reconocer la gran responsabili-
dad que han tenido los festeros 
que pertenecen a estas fiestas 
teniendo una conducta impe-
cable y entendiendo en todo 
momento que las fiestas no se 
podían celebrar.

¿Cuál es la mayor preocupa-
ción que le trasmiten los feste-
ros? Vivimos en un pueblo muy 
festero y en una sociedad en la 
que nos gusta mucho el contac-
to con las personas, el estar con 
amigos, familiares…  yo creo 
que el no poder disfrutar de esos 
momentos de reencuentros en 
las comparsas, en los actos, 
etc., es lo que más les preocupa 
a los festeros con referencia a 
las fiestas.

Son dos años sin fiestas, 
¿Qué mensaje puede enviar 
a los festeros? Tenemos que 
seguir siendo responsables y 
cumplir la normativa que esta-
blecen las diferentes administra-
ciones para poder combatir este 
virus. Esto es responsabilidad 
de todos y siguiendo tal y como 
vamos, yo creo que en breve 
podremos hacer lo que más nos 
gusta, ¡¡hacer fiesta!!

¿Qué actos se van a celebrar 
este año? Este año igual que el 
año anterior, no vamos a cele-
brar las fiestas de Moros y Cris-
tianos tal y como las conocemos, 
con desfiles, con embajadas, 
desembarco, música, pólvora… 
por eso, vamos a realizar actos 
cumpliendo la normativa vigente 
y que nos harán recordar esos 
momentos de fiestas con la pre-
misa de la música festera como 
protagonista. 

¿Cómo está siendo la coordi-
nación entre las comparsas 
y la junta y entre la junta y el 
ayuntamiento? Hemos mante-
nido con las comparsas, al igual 
que en muchos trabajos,  las 
reuniones por medios telemá-
ticos. Hace un par de años hu-
biera sido impensable proponer 
a los festeros celebrar esas reu-
niones a través de esos medios, 

pero al final, nos hemos tenido 
que adaptar todos y creo que 
dentro de lo que cabe hemos po-
dido coordinar bien la relación de 
la junta con sus comparsas.
Con el ayuntamiento también 
hemos mantenido las reuniones 
con asiduidad, informándonos 

en todo momento en qué situa-
ción se encontraba la normativa 
vigente y apoyándonos en todo 
aquello que hemos podido ha-
cer.
¿Cree que el año que viene ha-
brá fiestas? ¿Cómo cree que 
serán? Si algo he aprendido en 

estos dos años es que se lo que 
va a pasar hoy y no decir lo que 
va a pasar mañana, pero creo 
que hay que ser optimistas y pen-
sar que el año que viene vamos a 
poder celebrar con total normali-
dad nuestras queridas fiestas con 
más alegría que nunca.

Local
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uAsimismo, el informe elabo-
rado por la concejalía sobre los 
temas que más se han deman-
dado en la consulta jurídica 
arroja que, la atención a vícti-
mas de violencia de género fue 
el más requerido seguido del 
asesoramiento a procesos de 
tramitación de separaciones, 
divorcios y todo lo relativo a las 

custodias de los hijos.
Este servicio, específico de 
la concejalía de Bienestar y 
Mujer, es prestado por  una 
abogada experta en la materia 
con una avalada trayectoria 
profesional y sufragado por 
el “Pacto de Estado contra la 
Violencia de Género para el 
ejercicio 2020”, tal y como se 
recoge el BOE nº324, de 10 

de diciembre del citado año, 
en el que se hace pública la 
“Resolución de la Secretaría 
de Estado de Igualdad y con-
tra la Violencia de Género”, de 
transferencias para el desa-
rrollo de nuevas o ampliadas 
competencias reservadas a 
las entidades locales (https://
violenciagenero.igualdad.gob.
es/pactoEstado/).

El servicio de atención jurídica a familiar y 
mujer atiende a 82 personas en el último año

Logo Pacto de Estado contra la violencia de género

lLa concejalía de Bienestar Social e Igualdad, dirigidas por la edil 
Mercé Pairó (Cs), informa que el Servicio de Atención Jurídica a 
Familias y Mujer ha atendido a 82 personas, 74 de ellas mujeres, en 
situación de vulnerabilidad, en el último año.

Agentes del Seprona y la Unidad Canina de la Guardia Civil 
inspeccionan la playa de perros de la desembocadura del río

Som El Campello
u Perros especialmente adies-
trados para localizar venenos 
han recorrido palmo a palmo la 
playa, y han señalado el punto 
exacto de la maleza en el que 
se encontraba un conejo muer-
to, que ha sido trasladado al la-
boratorio de toxicología para ve-
rificar si se trata de una muerte 
natural o por envenenamiento.
Este tipo de inspecciones se 

realizan habitualmente, mien-
tras la concejalía de Salud Pú-
blica del Ayuntamiento que di-
rige Rafa Galvañ (PP) hace un 
llamamiento a la población para 
que se ponga en conocimien-
to de las autoridades cualquier 
sospecha de lanzamiento de 
elementos extraños, que suelen 
enmascararse en trozos de car-
ne u otros alimentos para que 
las mascotas los ingieran.

lAgentes del Servicio de Protección de la 
Naturaleza (SEPRONA), y la Unidad Canina 
de la Guardia Civil, han realizado hoy una 
minuciosa inspección de la playa de perros 
sita en la desembocadura del río Monnegre, 
en El Campello, donde en ocasiones se de-
nuncian casos de envenenamiento de mas-
cotas por ingesta de sustancias nocivas que 
algún o algunos desaprensivos lanzan en ese 
espacio destinado a su esparcimiento.

Agente de la Guardia Civil de la Unidad Canina en la playa
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u Las fiestas de Moros y Cristianos de El Cam-
pello no se van a celebrar tal y como las conocía-
mos, pero la Junta Festera de El Campello junto 
a la concejalía de Fiestas han preparado algunos 
actos festeros para no perder la llama de la fiesta.
Por un lado, el día 10 de octubre a las 19:30 ho-
ras tendrá lugar el XIX Concierto de Música Fes-
tera a cargo de la colla de Dolçainers Larraix.

El día 11 de octubre a las 20:30 horas el comité 
de embajadores tomara el parque central para la 
representación de las embajadas.

Por último, el día 12 de octubre a las 19:30 horas 
y para dar por terminadas las fiestas de Moros y 
Cristianos de El Campello se celebrará el con-
cierto de Música Festera a cargo de la Agrupa-
ción Musical L’Avanç de El Campello.

El Campello programa dos conciertos y las embajadas para sus fiestas de Moros y Cristianos

Entrevista Margarita Sebastià, presidenta de la Junta Festera de Moros y Cristianos de El Campello

“Hay que ser optimistas y pensar que el año 
que viene vamos a poder celebrar fiestas”
l El Campello lleva dos años sin fiestas y 
la Junta Festera de Moros y Cristianos lleva 
parada al igual que las fiestas dos años. Mar-
garita Sebastià, presidenta de la Junta Fes-
tera de Moros y Cristianos de El Campello 
nos cuenta como lo están pasando en estos 
momentos tan duros.

La presidenta de la Junta Festera, Margarita Sebastià,  junto a algunos miembros de dicha junta
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Cavallers de Conquesta

u La Comparsa “Cavallers de Conquesta” tiene como finalidades el conocimiento de los ca-
balleros y personajes históricos que colaboraron con el Rey Jaume I para conquistar nuestras 
tierras y la observación de los principios del honor caballeresco de la época de la conquista 
que sean compatibles con nuestra actual sociedad, y la plena vigencia para nuestro país de 
los principios de libertad, justicia, solidaridad e igualdad.
Traje oficial: Casaca negra con un fondo blanco y una cruz roja en el pecho, la bandera en 
las dos mangas y todo el traje ribeteado con una pasamanería dorada. Acompaña al traje 
unas mallas, jersey y capucha en color gris y un cinturón con bolsito en la cintura y unas botas 
de media caña con detalles plateados. Para las entradas tenemos traje propio, en el que pre-
domina el color negro, con capa beige, y en el pecho llevamos el Escudo de la comparsa en 
vivos color y acompañamos el cuero del traje oficial y las mallas muy parecidas.

Cavallers del Temple

u A finales de 2004 un grupo de amigos decidió con el fin de que pudiera crearse una nueva 
comparsa mora, que sería los «Zaida», y por supuesto, considerando los antecedentes de 
muchos de ellos y las ganas de disfrutar de las fiestas de Moros y Cristianos, constituyó la 
comparsa Caballeros del Temple, lo que era bastante meritorio, entre otras cosas porque 
siempre se ha creído que el bando moro era mucho más llamativo. 
Traje oficial: Casaca habitada en honor a monjes teutónicos, con mallas de guerrero cristiano 
en color gris y botas negras con cruz de malta.

Cristians del Campello

uFundada por un grupo de amigos con ganas de fiesta, que por medio de una carta cauti-
varon a otros festeros para conseguir formarla. En sus orígenes la formábamos unas treinta 
almas.
Traje oficial: El traje oficial de la comparsa, consta de malla y medias grises, con peto rojo y 
cinturón negro con una cruz en el centro. Calzado: Botas negras ribeteadas.

Jaume I

uEsta comparsa fue fundada por un grupo de amigos (chicas mayoritariamente) por el año 
1982, donde decidieron, participar activamente en las fiestas de moros y cristianos, que por 
aquellos años ya se celebraban en El Campello. Éramos muy jóvenes, pero aceptamos el 
reto y demostramos que esa juventud no era ningún impedimento para asumir las responsa-
bilidades que se nos pedían. Se decidió formar una asociación cristiana porque había menos 
comparsas y a la que llamaríamos «Jaume I», ya que este fue el rey de Aragón, que conquistó 
Valencia, y nos tocaba muy de cerca.
Traje oficial: El traje de guerra o traje oficial de la comparsa, como aquí lo llamamos, consta 
de malla y medias grises, dalmática verde con pasamanería dorada con la bandera en el 
pecho y antebrazos y cinturón negros con incrustaciones de piel marrón, adornos metálicos y 
medallón con un dragón en relieve. Calzado: Botas negras ribeteadas con piel marrón.

Marinos

uFundada por un grupo de matrimonios de los cuales los hijos, pertenecían a la comparsa 
Los Estudiantes, que en aquel entonces ya se encontraba en decadencia. Este grupo de ami-
gos hasta el momento participaba en las fiestas como una barraca llamada «Tots contents», 
pero impulsados por un tiempo de normalización festera, decidieron formar parte del bando 
cristiano como la comparsa “Els Marinos”.
Traje oficial: Casaca de cuerpo entero con capuchón. El tronco de la casaca está partido de 
arriba abajo por los dos colores característicos, el azul marino y el blanco, y con el escudo bor-
dado en el centro del pecho (18×25 cm aproximadamente). Las mangas y la parte posterior de 
la casaca son del mismo azul. La casaca cubre las mallas y las mangas negras con destellos 
dorados. Cinturón con bolsa. Calzado: Botas negras con remates de oro.

Maseros

uE Comenzando la segunda mitad de los setenta, un grupo de amigos decidió hacer la 
Fiesta un poco más grande agregándose a las Comparsas que ya existían. Sus fundadores 
Isidro, Carmina, Cele, Mari, Celedonio, Paco, Francis, Juan, Consuelo, M.ª Reyes, Caqui, 
Marta, Antonio, M.ª Loreto, Rafa, Toñi, Conchi, Paco, etc., entendieron su significado como la 
representación de las gentes del campo, ya que, en El Campello, conocido por todos como un 
pueblo pesquero, también habitaban gentes de la tierra. Gente que trabajaba los campos de 
sol a sol para obtener cosechas que comer, vender o ceder a otras gentes.
Traje oficial: El traje oficial se compone de chaleco azul con camisa blanca y cinturón rojo, 
pantalón y botas negras.

Tercio de Flandes

uLa comparsa Tercio de Flandes se fundó en el año 1983 contando inicialmente con tres 
parejas provenientes del bando moro, en concreto de la Comparsa Els Veterans, que junto 
con unos amigos se reunieron formando El Tercio de Flandes.
Traje oficial: El traje oficial de la comparsa consta de un sayón gris con nuestro escudo de 
un castillo cubierto por un sombrero y complementos en piel marrón como botas, cinturón y 
puñeras.

Ain Karim

uAin Karim, nace de un grupo de amigos y vecinos que hicieron el esfuerzo para fundar dicha 
comparsa allá por el año 1983. Era un número pequeño de amigos que nos permitieron disfru-
tar de un ambiente festero y alegre. Su nombre, un poco peculiar, ya que significa “La Font de 
la Vinya”, que es un pueblecito situado en las cercanías de Jerusalén, por la que curiosamente 
han pasado varias civilizaciones, árabes, judíos y cristianos. Tal vez esta mezcla de religiones 
fue lo inclinó a nuestros fundadores a elegir dicho nombre.
Traje oficial: Chaleco verde con ribeteado de pasamanería anaranjada de ocre sobre blusa 
crema y bombachos negros, separados por fajín con franjas verticales rojas y ocres y negros 
rematado en sus extremos, por borlas doradas. Tocado: Pañuelo negro ceñido por casquillo o 
diadema arabesca. Calzado: Botas negras con la media luna plateada
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Els Pacos

uLa Comparsa Els Pacos se fundó cuando aún no existían los Moros y Cristianos en El 
Campello como hoy los conocemos, allá por el año 1966. Unos cuantos amigos levantaron la 
base de lo que ahora somos Pacos e integraron su particular forma de desfilar y vivir la fiesta 
en nuestro pueblo. Así, en los inicios, 67 miembros marcaban el paso siguiendo el ritmo con el 
ruido que se producía pegándole golpes a dos barriles metálicos. Esta alegría gustó tanto que 
fueron invitados a otros desfiles, como el Provincial de Alicante o las fiestas de Santa Pola.
Pero con el paso de los años, aquellos festeros y festeras desaparecieron… hasta el año 1979 
volvieron y refundaron la comparsa. ¡Es aquí cuando empezó la fiesta para nosotros!
Traje oficial: Chaleco granate con ribeteado verde sobre blusa blanca y bombachos verde oli-
va, separados por una faja amarillo yema rematado con borlas doradas. Bolsa verde cuadra-
da con sobre tapa presentando alegorías arabescas bordadas en oro, ribeteada por cordón 
granate con cuatro bolas rojas en sus extremos. Tocado: Birrete rojo rematado con una cinta 
blanca y borla negra o pañuelo arabesco verde y blanco.

kordofan

uEsta comparsa fue creada en 1979 en El Campello cuando un grupo de amigas decidieron 
participaren las fiestas del pueblo de forma activa, autónoma y decisiva. Querían ser moras, 
querían desfilar, querían ser fiesta, pero les faltaba la experiencia y el nombre. Una comparsa 
necesitaba un nombre. Con los ojos tapados, señalaron un punto en un mapa y, sorpresa… 
Habían señalado Kordofan, en Sudan. Ya éramos una comparsa mora con nombre “Moros 
del Kordofan”, aunque solo éramos chicas, al año siguiente, 1980, se incorporó una filada de 
chicos del mismo grupo de amigos. El primer vestido que sacaron las fundadoras fue una 
chilaba beige con capucha, y sobre ella otra chilaba abierta de color marrón, babuchas de piel 
y pañuelo con un cordón cubriendo la cabeza.
Traje oficial: Chaleco marrón con ribeteado dorado sobre blusa albina rematada con pasa-
manería de oro y bombachos amarillos dorados, separados por fajín siena. Tocado: Turbante 
color siena oscuro con recogido sobre el torso. Calzado: Botas negras. Gala: Chaleco marrón 
bordado con alegorías árabes rematado por pasamanería dorada.

Marrocs

uSon conocidos por el mote de «marranets», ya que su mascota es un cerdito. También por 
el pasacalle de «l’enfarinà» y la Embajada de la Escaleta «a las cinco y un minuto» en la tarde 
del día 13 de octubre.
Traje oficial: Tocado: Casco azul ducados con borla blanca o pañuelo arabesco azul y blanco.
Traje: Chaleco azul ducados con ribete dorado sobre blusa asalmonada y bombachos bur-
deos, separados por fajín con franjas verticales rojo oscuro, naranja y dorado o por el pañuelo 
arabesco. Calzado: Botas marrón de cuero con caña replegada o babuchas. Gala: Capa azul 
ducados sobre chilaba azul celeste ceñida por el fajín con turbante azul ducados y sobre pa-
ñuelo arabesco azul y blanco.

Meixement

uCuenta la leyenda que un grupo de campelleros quisieron formar parte de la fiesta en sus 
albores. Rondaba el año 1974 y al no decidirse por ningún nombre, optaron porque el azar 
decidiera la suerte. Un dedo a ciegas en un mapa nos designó como Meixemet.
Hoy en día está compuesta por uno solo socio fundador, pero contamos en nuestras filadas 
con la descendencia de muchos de los que ya no están y por todos aquellos que a lo largo de 
los años han querido unirse a nosotros.
Traje oficial: Camisa color champán. Chaleco granate con logo dorado de la comparsa en 
la espalda. Faja a rayas horizontales doradas y negras. Bombacho azul cobalto. Bandolera 
berenjena con logo de la comparsa y copos con los colores predominantes en el traje oficial.
Chilaba de tirador color granate con el logo dorado de la comparsa. Calzado: Zuecos o botas 
negras con media luna azul. Tocado: Fez azul cobalto y / o turbante del mismo color.

Non Bebec

uEl origen de la agrupación se remonta a 1979 sólo como barraca. Algunos de los miembros, 
todos hombres, desfilaban con Els Pollosos. El año siguiente, 1980, se genera la actual de-
nominación de Non Bèbéc. Característica original: Estar abiertos a todo el mundo «de buena 
voluntad», aunque no fueran socio.
Traje oficial: Chaleco plata con ribeteado negro y dibujos arabescos en color rojo sobre blusa 
y bombachos negros, separados por fajín rojo. Tocado: Pañuelo rojo. Calzado: Botas negras.

Pollosos

uTradicionalmente, “Els Pollosos” ha sido el nombre por el que se ha conocido al conjunto de 
festeros que de una forma más o menos espontánea participaban en los desfiles desde que 
ha existido en las diversas etapas de las fiestas Mayores de El Campello. Se puede decir, que 
en esta «escuela de la Fiesta» se iniciaron la mayoría de los festeros que, años más tarde, 
decidieron instaurar de forma oficial la Fiesta, con la creación de la «Junta Festera de Moros i 
Cristians». Esta nueva forma de entender las fiestas del pueblo, conlleva que algunos grupos 
de festeros quedaron al margen de las mismas. Esto ocurrió con “Els Pollosos”, que, junto 
con una inexistente organización propia, comportó que esta agrupación estuviera a punto de 
extinguirse. Como reacción a lo que estaba sucediendo, el día 21 de octubre 1.989 un grupo 
de Pollosos decide integrarse en las fiestas de Moros y Cristianos creando la «filà» «Moros de 
l’Anim-Alá» que formó parte de la Comparsa «Moros del Meixemet».
Traje oficial: Chaleco negro ribeteado con pasamanería dorada y el moro bordado detrás 
sobre una blusa granate y pantalón negro, separados por un fajín de piel y cordones en nudos 
negros-dorados, granates y rosas. Tocado: Pañuelo arabesco negro y blanco y un cordón 
cruzado con granate, rosa y negro. Calzado: Botas negras con una media luna dorada.

Veterans

uEl año de fundación de la comparsa fue al 1977. Algunos matrimonios del pueblo se junta-
ron para formar parte de la fiesta y así surgió la “Comparsa Els Veterans”.
Eran sus componentes Vicente Boix, Ángel “el relojero”, Manolo “*Copet”, Pepe “el carnicero”, 
Vicente “el churrero”, Vicente “el castellà” y todos ellos con sus respectivas mujeres.
Fue la primera comparsa a tener hiladas, Filà Berebers de Aben Racim, fundada en el año 
1986 y un año después se incorporaba la Filà Tuareg. Actualmente estas filadas, una forma 
parte de otra comparsa y la otra desaparecida.
Traje oficial:  Chaleco negro con pasamanería dorada y el escudo de la comparsa bordado 
en el dorso (espalda). Camisa azul con pasamanería dorada. Bombachos negros, de tela de 
raso. Fajín morado con dos borlas doradas en los extremos y ribeteado con pasamanería 
azul. Botas negras con media luna azul. Fez negro con borla amarilla. Bolso azul con borda-
dos dorados de letras y escudo de comparsa. Camiseta azul marino con escudo de comparsa 
de serigrafía en blanco en la espalda. Nada delante.

Zaidies

uEl libro «La historia de los árabes» define a los “Zaidies” como: «… una comunidad aparta-
da de la sociedad islámica universal, rechazando el dominio de gobiernos injustos; deseaban 
vivir sujetos a la ley religiosa según la interpretaban, y no estaban dispuestos a conceder a 
un imán u otro gobernante cualquiera, el poder que podía inducir a actuar injustamente … » 
Bajo esta idea de libertad, tomamos el nombre por el que se nos conoce, para vivir la Fiesta 
a nuestra manera, agrandándola y haciéndola más próxima para todo aquel que nos visite y 
disfrutar con el Desembarco, Entradas, Embajadas…
Traje oficial: Chaleco con franjas verticales en crema y azul nacarado con pasamanería do-
rada sobre camisa blanca rematada en oro y bombachos color terracota, separados por fajín 
azul ducados rematado en sus extremos por copos nevados. Pañuelo terracota fijado con 
cordón blanco y azul trenzado. Botas negras. Capa albina rematada en terracota
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Club Náutico Campello

El equipo de Optimist del CN Campello abre 
la temporada de vela infantil en Valencia

La Copa UNICEF será, una temporada más, la primera de las citas del calendario autonómico 2021-22.

Som El Campello
u Como ya viene siendo habitual para los regatistas de 
Optimist de la Federació de Vela de la Comunitat Valen-
ciana el Trofeo Valencia Vela Infantil regata a favor de 
UNICEF abrió el calendario autonómico de pruebas. Una 
regata que contó con la participación de los regatistas del 
Equipo de Optimist del Club Náutico Campello con un to-

tal de ocho regatistas campelleros. Una primera prueba 
de la temporada que tuvo lugar los días 18 y 19 de sep-
tiembre y que se celebró en el Real Club Náutico de Va-
lencia. Una prueba considerada Campeonato Autonómi-
co de Optimist A y puntuable para el ranking autonómico.
A la prueba asistieron más de 70 regatistas de las clases 
Optimist A y Optimist B procedentes de todo el territorio 

valenciano, entre los que se encuentra los ocho regatis-
tas del CNC, con Adriana Camuñas y , Candela Pérez en 
la clase Optimist A; y Jaime Martínez, Matías Janssens, 
Alexandra Janssens, Gabriela Domínguez, Ana Gómez y 
Carmen Berruezo en Optimist B. Cabe recordar que este 
trofeo es a favor de UNICEF, y que gran parte de la ins-
cripción irá destinada para dicha organización.

Los equipos de Optimist compitiendo

Som El Campello
uPara este nuevo curso 
2021-2022 plantean tres pro-
yectos: General, Musical y 
Campamento de Verano. Las 
actividades, abiertas para los 
jóvenes de entre 7 y 17 años, 
se desarrollarán los sábados 
en horario de 16h a 20h hasta 
el 13 de noviembre, cuando 
se ampliará una hora hasta 
final de curso, es decir, hasta 
las 21h. Todo ello contará con 
un Protocolo Covid-19, permi-
tiendo como hasta ahora ser 
un espacio de ocio educativo 
seguro.
Este curso se retomará el pro-
yecto musical “HIJO DE HOM-
BRE”, basado en la película 
Disney de Tarzán, que tuvo 
que ser cancelado en el curso 
2019-2020 por la pandemia, 
y que se estrenará en mayo 
de 2022. En este proyecto 
los participantes podrán des-
empeñar tareas relacionadas 
con el teatro, danza y técnica 

(decorados, iluminación, so-
nido…), según sus preferen-
cias.
Juanjo Galvañ, presidente de 
la asociación juvenil, comenta 
que “desde el equipo de mo-
nitores-educadores tenemos 
muchas ganas de empezar 
este nuevo curso”.  Además, 
anima a los jóvenes de El 
Campello “a ser partícipes de 
la asociación juvenil de refe-
rencia en el municipio, en la 
que podrán crecer en valores 
y conocer gente nueva”. Por 
último, destaca que “nuestro 
centro juvenil se ha demostra-
do como un espacio seguro, 
sin ningún caso sospechoso 
de covid-19 desde que se de-
sató la pandemia”
Las inscripciones para este 
nuevo curso estarán abier-
tas hasta el 30 de octubre, 
pudiéndose consultar toda la 
información en garelli@don-
bosco o en las redes sociales 
de la asociación.

El Centro Juvenil Salesiano Garelli iniciará 
las actividades el próximo 23 de octubre

Cartel inicio del Curso

l El Centro Juvenil Salesiano Garelli, aso-
ciación sin ánimo de lucro de Salesianos El 
Campello, retomará su actividad con el ini-
cio de curso el sábado 23 de octubre, después 
de un campamento inolvidable que tuvo lu-
gar en la Granja-Escola Casablanca (Novelé) 
bajo el título “GARELLIWOOD: UN CAM-
PAMENTO DE PELÍCULA”.

Som El Campello
u“Con una quinta posición a 
escala nacional y una segunda 
dentro de la Comunidad Valen-
ciana, El Campello recogerá con 
orgullo en Madrid una de las 
ocho banderas verdes con las 
que Ecovidrio galardona a las 
localidades costeras por demos-
trar su compromiso medioam-
biental en el reciclaje de enva-
ses de vidrio”.
La concejalía de Servicios, di-
rigida por el primer teniente de 
alcalde, Julio Oca (Cs), informa 
que El Campello ha sido uno 
de los ocho municipios costeros 
con gran afluencia de visitan-
tes y concentración hostelera 
galardonados con la bandera 
verde de Ecovidrio como reco-
nocimiento a su compromiso 
medioambiental.
El galardón, que será entre-
gado el próximo 14 de octubre 
en Madrid en un acto presidido 
por Hugo Morán, secretario de 
Estado de Medioambiente del 

Ministerio para la Transición 
Ecológica y el Reto Demográfi-
co, viene a ser el resultado del 
esfuerzo e implicación de los 
aproximadamente 200 estable-
cimientos campelleros, entre 
hoteles, restaurantes y cafete-
rías que competían con más 
de 14.000 homólogos costeros 
de las comunidades andaluzas, 
balear, murciana, catalana y va-
lenciana.
Para el primer teniente de al-
calde, Julio Oca (Cs), alzarse 
con este galardón es el “justo 
reconocimiento a esa labor en 
la sombra que realizan cada 
día cientos de establecimientos 
y gran parte de la ciudadanía, 
cada vez más comprometidos 
con la sostenibilidad y el cuidado 
de nuestro planeta”
Asimismo, quiso hacer hinca-
pié en que “sólo durante este 
verano, gracias al reciclaje de 
envases de vidrio, entre todos 
los municipios de la Comunidad 
Valenciana participantes en la 

competición hemos conseguido 
evitar la emisión al medioam-
biente de más de 5.600 tone-
ladas de CO2, el equivalente a 
retirar de la circulación durante 
un año más de 2.600 vehículos” 
y aprovechó para felicitar a Cal-
pe, el municipio vecino, también 
alicantino, que se ha hecho con 
la segunda posición a escala na-
cional.
El sistema de puntuación que 
Ecovidrio ha establecido para 
distinguir a los municipios más 
comprometidos con el reciclaje 
y la sostenibilidad se ha basado 
en tres premisas: aumento del 
volumen de recogida selectiva 
de envases de vidrio con respec-
to al año anterior; porcentaje de 
hostelería local participante y su 
colaboración para lograr los ob-
jetivos y el compromiso adquirido 
por los consistorios para fomentar 
la campaña entre la hostelería y 
darle difusión a la misma ante la 
ciudadanía y visitantes.
Con un total de 1610 puntos, 
y a tan sólo 6,8 de Torroella de 
Montgrí (Girona), El Campello 
se sitúa con mucho orgullo en 
un quinto puesto y recibirá la 
enseña verde, por primera vez 
en su historia, situándose a la 
vanguardia de municipios espa-
ñoles comprometidos con el re-
ciclaje de envases de vidrio.
Banderas Verdes es una de las 
iniciativas insignia de la alianza 
de Ecovidrio con la hostelería, 
en un contexto marcado por la 
recuperación de la pandemia y 
la necesidad de una transición 
verde.

Som El Campello
uCon el objeto de minimizar el impacto económi-
co que la crisis desencadenada por la pandemia 
sanitaria ha causado el sector turístico, la Dipu-
tación Provincial de Alicante que preside Carlos 
Mazón (PP), ha concedido al Ayuntamiento de El 
Campello un total de 229.543 euros para repartir 
entre pymes y autónomos del sector en concepto 
de ayudas directas, compatibles con otras que 
hayan podido recibir en los últimos dos años.
No es la primera partida que Diputación destina 
al entramado empresarial del municipio para su-
perar la crisis. En esta ocasión, se trata de “Pro-
grama TEN 2021”, del que pueden ser beneficia-
rias empresas y autónomos dedicados al ocio, la 
hostelería, el alojamiento reglado, agencias de 
viajes y oferta receptiva y guías y empresas de 
turismo activo.
La concejalía de Fomento Económico y Empleo 
que dirige Maricarmen Alemañ (PP), se encarga 
de tramitar y conceder las ayudas, y hoy mismo 
se han publicado las bases de la convocatoria en 

el Boletín Oficial de la Provincia (BOP). El plazo 
de presentación de solicitudes es de 15 días há-
biles.
Como requisito, se exige que los beneficiarios 
hayan registrado una merma de al menos un 
25% en su facturación entre el 1 de junio de 2020 
y el 30 de junio de 2021, con respecto a 2019.
Entre los gastos subvencionables figuran la cuo-
ta de autónomos, el alquiler del local comercial, 
el contrato de suministros de telefonía e internet, 
servicios de seguridad, mantenimiento de equi-
pos informáticos, intereses de préstamos por ad-
quisición de local, primas de seguros, alquiler de 
vehículos comerciales, y gastos de intereses de 
préstamos por adquisición de vehículos comer-
ciales.
Como en otras ocasiones, se establece una ayu-
da mínima de 1.000 euros por solicitante, y un 
máximo de 3.000. Se dará prioridad a pymes y 
autónomos que no accedieran a las ayudas del 
“Plan Resistir” por no poder cumplir los requisitos 
que exigía la Generalitat Valenciana.

El Campello recibe de la Diputación de Alicante 230.000 euros 
para ayudas directas a pymes y autónomos del sector turístico

El Campello se alza con una bandera verde de
Ecovidrio que galardona el compromiso ambiental

Miniglú con la bandera verde
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Gran mundial en Portugal para el Club del Mar Clot de L’Illot de remo
Som El Campello
u El remo campellero, de la 
mano del club de mar Clot de 
L’Illot, roza las medallas en el 
mundial de Beach Sprint dis-
putado en Portugal. Nuestros 
remeros empezaban la com-
petición pasando las primeras 
rondas con autoridad y demos-
trando el gran nivel con el que 
cuentan. La primera final la dis-
putó Esther Llinares el sábado, 
en la que no pudo meterse en 
la lucha por las medallas y tuvo 
que conformarse con un grandí-
simo quinto puesto.
El domingo empezaba fuer-
te con las regatas de Ainhoa 
Casanova y Sergi Planelles, 
que eran los representantes 
españoles en la modalidad de 
Skiff de mar tras proclamarse 
campeones de España en esta 
disciplina. Ainhoa conseguía el 
pase a semifinales tras unos 
cuartos sufridos contra EEUU, 
y Sergi hacía su trabajo con-
tra el experimentado remero 
irlandés, y conseguía avanzar 

a octavos.
Tras estas regatas volvía a ser 
el momento de Esther Llinares, 
que competía en el doble con su 
compañera Eva Ferrández, con 
la que consiguió el pase tras ha-
cerse con el oro en el campeo-
nato nacional. Su primer enfren-
tamiento en cuartos fue contra 
los locales portugueses, y tras 
una regata perfecta consiguie-
ron el pase a la semifinal.
Tras esa regata empezaba la 
pelea por las medallas, con el 
primer enfrentamiento contra 
las japonesas, en el que las ni-
ponas se hicieron con la victoria 
y dejaron a nuestras chicas en 
un espectacular cuarto puesto. 
Esther terminaba el campeona-
to con un cuarto y quinto puesto 
que sabe a oro, ya que es su pri-
mera experiencia internacional, 
y en 2022 mantiene categoría al 
ser este aun de primer año.
La mañana siguió con máximo 
interés para nuestros deportis-
tas. En categoría absoluta, Ser-
gi se enfrentó al olímpico tuneci-

no, y tras una regata en la que 
todo el público pudo librar por la 
gran igualdad, Sergi se hizo con 
la segunda plaza a menos de 2 
segundos de Túnez, lo que pro-
vocó que automáticamente se 
hiciese con el décimo puesto en 
su primer mundial.

Por otro lado, Ainhoa Casano-
va, tras un campeonato espec-
tacular en el que ganó todos 
los enfrentamientos (Alemania, 
Portugal, Estados Unidos), se 
metía en la gran semifinal,  en 
la que los cruces no le ayudaron 
y se enfrentaba a la canadien-
se que más tarde se haría con 
el oro. En la pugna por el tercer 
y cuarto puesto se notó que la 
gran dureza de la semifinal dejó 
muy mermada a nuestra reme-
ra, que se hizo con el cuarto 
puesto, histórico para el club 
que mete a España en el pano-
rama internacional de remo de 
mar como una candidata a ha-
cerse con la victoria en futuras 
competiciones. Ainhoa Casanova en el mundial

Som El Campello
u Elena Payà se desplazó a 
Collado Villalba a disputar un 
máster 8*. En dobles femeni-
no jugó con Sofía Álvarez, del 
club As Neves, llegando a la 
final que perdieron en un ajus-
tadísimo resultado a 26-24 21-
19 frente a la pareja ibicenca 
Carmen Jiménez y Paula Lla-
vero, en segunda posición del 
ranking nacional. En el cuadro 

clasificatorio Elena y Sofía ga-
naron fácilmente todos los en-
cuentros a dos sets.
Gran resultado también en la 
modalidad individual de Ele-
na llegando a semifinales, y 
quedando finalmente en ter-
cer lugar. Este resultado le 
permite subir varios puestos 
en el ranking nacional, en el 
que actualmente ocupa la po-
sición 12.

Elena Payà subcampeona en 
el máster de Collado Villalba

Elena Payà en el master de Collado Villalba

Torneo de Voley en Muchavista 
de la mano de Cableworld

Som El Campello
u El domingo 19 finalizó uno de los eventos de-
portivos más punteros que marca los veranos 
campelleros. El torneo organizado por el Club 
Voley Playa Muchavista con la colaboración del 
Ayuntamiento de El Campello y el patrocinio de 
Cableworld acogió a casi más de 100 equipos.
Un nuevo torneo de vóley playa que ha utiliza-
do un innovador sistema que ha organizado la 
competición de una forma impecable evitando 

aglomeraciones ya que los jugadores han podi-
do tener información online en tiempo real desde 
cualquier punto de la playa sin tener que aglome-
rarse en las carpas de la organización.

El torneo se desarrolló en la Playa Muchavista el 
pasado sábado 18 y 19 donde han participado 
equipos masculinos, femeninos y mixtos enfren-
tándose entre equipos del mimo nivel que espa-
cios de tiempo mínimos entre partido y partido.

Equipo mixto jugando a Vóley

Arrancan las Escuelas Deportivas Municipales 
con más oferta y bonificaciones que nunca

Som El Campello
uLas Escuelas Deportivas Municipales arrancaron en El 
Campello con una oferta ampliada y con un listado de 
bonificaciones interesante para que las actividades pue-
dan alcanzar a toda la población. La concejalía de De-
portes que dirige Cristian Palomares (PP), ha ultimado 
un calendario con clases que se desarrollarán de lunes a 
viernes desde el 1 de octubre hasta el 29 de mayo. Ocho 

meses de deportes para todas las edades a precios muy 
asequibles, que van desde los 40 a los 120 euros al año, 
según las horas semanales que se desee contratar.
Se establecen bonificaciones de todo tipo: para familias 
numerosas, para personas con minusvalía certificada, 
para quienes tengan un hermano inscrito, para familias 
monoparentales, para menores en situación de exclu-
sión social, y para los que dispongan de carnet jove.

Además, como novedad se establece una bonificación 
especial del 50% para los mayores de 65 años, y las cla-
ses serán gratuitas para menores en riesgo extremo o 
desamparo.
Organización y parte de los monitores han ultimado los 
preparativos en el Polideportivo Centro, acompañados 
por el alcalde Juanjo Berenguer y el edil Cristian palo-
mares.

El alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer junto al concejal de Deportes, Cristian Palomares y monitores de diversos clubes de El Campello



Som El Campello
u La preciada Torre Ansaldo 
sanjuanera era testigo ayer de la 
presentación de “La Mora Cau-
tiva. Nostalgia de Campello”, el 
primero de los diez libros que 
componen la colección “Claro de 
Luna”, alumbrada por Remedios 
Climent, prolija escritora campe-
llera y fundadora-presidenta de 
la “Asociación Cultural Museo 
Historia de El Campello”, que 
nos sumerge, a través de sus vi-

vencias, en la historia de nuestra 
tierra, navegando hacia rincones 
de sus experiencias en el norte 
de África.
Así, la autora de la “Mora Cauti-
va”, arropada por Esther Doñate, 
concejal de Cultura del Ayunta-
miento de Sant Joan d´Alacant y 
el historiador e ilustrador, Alfredo 
Campello, iniciaba la presenta-
ción de su obra agradeciendo 
el apoyo a los miembros de la 
corporación campellera que no 

dudaron en desplazarse hasta 
el municipio hermano para ver 
nacer y acoger un nuevo legado 
cultural para El Campello.
“Tengo el bazo de mi órgano vital 
bombeando extraordinariamente 
al contar también con el apoyo 
de parte del equipo de gobierno 
de El Campello, mi pueblo y el 
de todos, así como del resto de 
la corporación municipal”, inicia-
ba Climent su presentación, en 
referencia a la asistencia al acto 

de Julio Oca (Cs), primer tenien-
te de alcalde y los portavoces de 
los grupos políticos municipales 
Vicent Vaello (PSPV); Pedro 
Mario Pardo (EUPV); Eric Qui-
les (Podemos) y Eduardo Seva 
(REDcv).
Para el primer teniente de alcal-
de, Julio Oca (Cs), la presencia 
en este acto era ineludible, 
“porque somos nosotros, los 
representantes de la ciudada-
nía, los garantes del cuidado y 
conservación de nuestro patri-
monio cultural y, Claro de Luna, 
es un homenaje a la tradición 
oral de nuestros mayores y la 
cultura popular campellera, 
que tenemos la obligación de 
preservar”.
En este sentido, la escritora des-
tacaba la importancia de la impli-
cación de las administraciones 
en el amparo de los legados cul-
turales. “Como campellera, del 
Fabraquer, me siento orgullosa 
de estas puestas en valor de 
nuestro patrimonio por parte de 
los ayuntamientos. Y digo nues-

tro, porque somos pueblos her-
manos, de una misma madre: la 
Comarca de L’Alacantí”.

Un ramellet d’històries
“La Mora Cautiva”, es tan sólo 
una parte de un ramillete de his-
torias “basada en lugares rea-
les, con personajes reales y la 
creatividad e imaginación de una 
escritora libre, que escribe como 
habla, con el aderezo del amor 
mediterráneo en cada palabra”, 
explicaba la autora que, a través 
de su obra, pone en valor el tra-
bajo de quienes inmortalizan los 
relatos orales de nuestros ante-
pasados.
Porque “Claro de Luna”, es el 
fruto de escuchar las historias de 
nuestros mayores, relatos forja-
dos a lo largo de la vida de una 
escritora que, cuidadosamente, 
hilvanó durante el periodo de 
confinamiento.Diez cuentos en 
los que confluyen historias, vi-
vencias, amores, traiciones, ven-
ganza, conquistas y reconquis-
tas que nos robarán el corazón.

Cultura
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La escritora campellera presentó su obra 
«La Mora Cautiva» en la Torre Ansaldo

Som El Campello
uEntrañable, didáctico, con ri-
gor histórico popular, con algo 
de nostalgia en el ambiente y 
buenas dosis de humor. Así po-
dríamos definir el acto de pre-
sentación, en la Biblioteca Mu-
nicipal de El Campello, del libro 
«Esplendor i ocàs del Pòsit pes-
cador del Campello«, del que es 
autor Julià G. Soler.
Con entrada libre supeditada 
al aforo del local, se ocuparon 
todos los asientos disponibles, 
y se rindió merecido homenaje 
a los hombres de la mar, en un 
acto organizado por la Cofradía 
de Pescadores y el Ayuntamien-

to, representados en las figuras 
del alcalde Juanjo Berenguer, el 
portavoz de Podem Eric Quiles y 
el secretario de la entidad pes-
quera, Juan Antonio Soler.
A modo de introducción, Mª Àn-
gels Lucas dio lectura a una breve 
pero intensa e interesante historia 
de la vinculación de El Campello 
con el mar, desde tiempos pre-
históricos hasta ahora, para dar 
paso después a una animada 
charla dirigida por el propio escri-
tor, que entrevistó de forma muy 
amena a los que se confirmaron 
como verdaderos protagonistas 
del acto: Gregorio Soler Galvañ 
(93 años), exsecretario del Pòsit-

Cofradía, y Rafael Galvañ Esplá 
(96 años), tripulante a vela de las 
barcas de Larache.
En sus respuestas, ellos narra-
ron vivencias (algunas de ellas 
muy divertidas tras el paso del 
tiempo), contaron situaciones y 
relataron lo que realmente era la 
vida de los marineros campelle-
ros y sus familias.
Experiencias que han inspirado 
a Julià G. Soler, que presentó el 
borrador de un trabajo que, sin 
fructifican las conversaciones 
que mantiene la Cofradía con 
Ayuntamiento y la firma Avramar, 
pronto tendría forma de libro de 
historia.

Entrañable presentación del libro «Esplendor i ocas del Pósit pescador del Campello»

El auditorio de la Casa de Cultura de El Campello completo 
para la presentación del libro

Remedios Climent junto a concejales de El Campello

Tovar/Hernández y Vergara/Moreno campeones 
de El Campello Internacional Open

Som El Campello
uIrlanda Mira-Perceval ha 
asistido durante el fin de se-
mana al mundial de tiro olím-
pico en Perú, en los que ha 
participado en individual y en 
dobles mixtos.
En la categoría individual fe-
menina se ha clasificado en el 
decimotercer puesto entre 50 
deportistas participantes en la 

prueba y ha obtenido 567-11x. 
La campellera ha realizado 
una progresión espectacu-
lar respecto al Europeo de 
Croacia que clasifico en vige-
simonovena posición.
En dobles mixtos la pareja for-
mada por Irlanda Mira y Martín 
Freije no entraron en las fina-
les y terminaron en la posición 
decimotercera.

Buenos resultados para la campellera Irlanda 
Mira en el mundial de tiro olímpico de Perú

Som El Campello
uLa pareja formada por la dupla 
Hernan Tovar y Rolando Her-
nández en el cuadro masculino 
y la compuesta por Ana Vergara 
y Tania Moreno en el femenino 
(MBVT Iberdrola) se han subido 
a lo más alto del podio tras im-
ponerse a sus contrincantes en 
la arena de Playa Carrer La Mar, 
en la localidad alicantina de El 
Campello.
Asimismo, el MVP Iberdrola ha 
recaído sobre Nazaret Florián, 
que con este galardón ha sido 
reconocida como mejor jugadora 
de la sexta parada del Madison 
Beach Volley Tour 2021, mien-
tras que Rolando Hernández ha 
sido el competidor seleccionado 
por el público del torneo como 
merecedor del MVP Ambilamp.

Tras las finales, se ha procedido 
a la ceremonia de entrega de 
galardones, en la que han es-
tado presentes el presidente de 
la Real Federación Española de 
Voleibol, Agustín Martín Santos; 
Juan José Berenguer, alcalde 
de El Campello; Julio Oca, 1er 
teniente de alcalde y concejal de 
Playas y Medio Ambiente; Mari-
sa Navarro, concejala de Even-
tos y Turismo y la directora de 
Relaciones Externas de Madi-
son Sport Marketing, Teresa Ce-
tulio. Con el protocolo de entrega 
de trofeos se ha puesto punto 
y final a la última jornada del El 
Campello International Open.

Un evento medioambiental-
mente responsable
Durante la jornada del domin-

go se ha celebrado, además, 
una visita medioambiental para 
niños y jóvenes de la mano 
de Avramar, patrocinador res-
ponsable del torneo. Durante 

la misma se ha realizado una 
charla formativa sobre sosteni-
bilidad y cuidado de las playas y 
una actividad de limpieza de la 
misma en la que se ha recorda-

do a los asistentes la importan-
cia de cuidar el entorno natural 
del vóley playa, pero también 
de muchas especies que mere-
cen ser protegidas.

Recepción oficial en El Campello al medallista olímpico Iván Cano

Som El Campello
u Mil anécdotas, y relato de una experiencia úni-
ca que recordará de por vida. Durante unos minu-
tos, el flamante medallista de plata olímpico Iván 
Cano ha departido hoy en recepción oficial con 
el alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer, y el 
concejal de Deportes Cristian Palomares (PP), a 
quienes ha mostrado su medalla, integrada por 
550 gramos de plata maciza y toneladas de ilu-
sión y recompensa por un trabajo bien hecho.
Iván, que ha pasado y pasa largas temporadas 
en El Campello, donde su padre José Antonio 
Cano, presente en la visita ejerce de comisario 
jefe de la Policía Local, ha comentado lo impor-
tante que es para un deportista individual estar 
plenamente preparado física y mentalmente para 

dar un salto que suponga una medalla en la com-
petición deportiva más importante de cuantas se 
celebran en el mundo. Su presencia en el ayunta-
miento campellero se ha visto rodeada de mucha 
expectación. El atleta paralímpico, de 26 años, 
consiguió la plata en longitud con un salto de 7,04 
metros en su primer intento. Actual subcampeón 
de Europa, llegó a Tokio avalado por esa marca 
en el último Mundial de Dubai, que revalidó.
El primer edil y el concejal le han felicitado por la 
gesta deportiva, y le han animado a seguir en esa 
carrera ascendente. Iván ha sido obsequiado con 
una insignia del municipio y un ejemplar del libro 
“El viaje de El Campello: 120 años de municipio, 
milenios de historia”, por cuyo contenido se ha 
interesado.

Irlanda tirando en el mundial

Iván Cano junto al alcalde Juanjo Berenguer, el concejal de Deportes, Cristian Palomares y el 
padre del deportista y comisario jese de Policía Local de El Campello José Antonio Cano

l El Campello International Open, sexta 
parada del Madison Beach Volley Tour 2021 
y ganadora del segundo premio Emprén Es-
port -impulsado por la fundación Trinidad 
Alfonso- en la categoría de “Deporte Turísti-
co, ya conoce a sus campeones.

La corporación municipal junto con miembros de la Federación y los ganadores




